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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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　皆様、こんにちは
　本日はお忙しい中、助川昌弘様・浅
野　肇様・住田みゆき様・柏ＲＣより、
長谷川会長・浅野社会奉仕委員長よう
こそ柏西ロータリークラブの例会にお
越し下さいました。　
　今日のお客様、助川様・浅野様・住田様
は、ご入会を前提に例会にご出席を頂きま
した。６月２１日の例会日に、入会式を予定
しておりますので、是非、又お時間を作って
頂きご出席の程、宜しくお願い致します。
　又、浅野様におかれましては、親子で
のロータリー会員が誕生する事になり
ます。お父様は、飯合幸夫会員です。

これも４月の臨時総会にて家族が入会
する場合には、入会金は免除とする。
細則の改正をさせて頂きました。
　これからは、飯合家族・第１号に続い
て少しずつですが家族の入会が増える
事を期待しております。
　先週の、金曜日の例会後に私と升谷
幹事で、藤本義昭会員のお見舞いに
行って参りました。その日は、おおたか
の森病院を退院しており、自宅の方へ
お伺いを致しました。柏の葉駅前の３５
階建ての高層ビルの３４階に住んでお
られ、丁度手賀沼やこのクレストホテル
が一望できる素晴らしい眺めでした。
その窓側に、藤本さんが座っており、退
院間もなくでしたので、少し色白でした
がお声も大きく大変元気にされておりま
した。帰り際に皆様に宜しくとのお言葉
を頂いて来ました。
　いよいよ、私の年度も最終月になって
しまいました。例会も、今日の例会を含め
まして後４回となりました。来週は、移動
例会です（１泊２日の親睦旅行・第２回イ
ンターゴルフ）を予定しております。今回
は軽井沢方面に行って参ります、ゴルフ
場は軽井沢７２でプレイを致します。今日
現在２３名のご参加を頂いております。
今年度も思い出になる様、升谷幹事・
杉山親睦委員長が先月軽井沢迄、下見
をして参りました。食事や、観光など吟味
してコースを選んだそうです。どうぞ楽しみ
にしていて下さい。

　それでは、今日は何の日を始めます。
今までは、地震や原発・災害・事故等を
多く取り上げて来ましたが、今月は最終
月ですので、出来るだけ明るい話題を
選んできました。
◎１９３６年６月７日（今から７７年前）
多摩川スピードウェイにて、第１回全国
自動車競走大会が開催。この多摩川
サーキットは、同年１９３６年に開業し
た日本初のサーキット場です。
　この第１回全国自動車競走大会で、
優勝したのは無名の町工場の「オオタ自
動車工業」でした。手作業で組み上げた
「オオタ号」と言う車で出場しました。
　このレースには、後の本田技研工業
を創設する、本田宗一郎も自作の「浜
松号」で参加をしたが、事故によりリタ
イアをしました。又、当日スタンドには、
当時の日産の社長やトヨタの社長も観
戦していたそうです。
◎１９８６年６月７日（今から２７年前）
広島カープの衣笠祥雄が日本プロ野球
史上初の２,０００試合連続出場を達
成。衣笠選手は、中学校入学時には、
柔道部に入りたかったが柔道部がな
かった為に、しかたなく野球部に入部し
たそうです。
　今日の例会の「卓話者」は、次年度
幹事の金子正副幹事です。どうぞ宜し
くお願い致します。
　以上で、会長報告とさせて頂きます。
ありがとうございました。　　　　　
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1. 柏RAC最終例会の案内
　日時；6月16日(日)　14:00点鐘
　場所；サルバトーレ　クモオ
　登録料；一人5,500円

2. 例会変更のお知らせ
　松戸西RC；6/19(水)移動例会(親睦旅行)に変更
　　　　　　 6/26(水)夜間例会に変更



　次年度幹事を仰せつかりました金子です。私が柏
西クラブに入会しましたのが平成１２年の１２月で
すから早いもので、今年で１３年目になります。
　私の仕事は、今現在はルﾋﾟﾅｽﾊｳｽ㈱と言う建築、
不動産を主に行っている会社ですが。私が親の仕
事を手伝いだした２９年前は材木屋でした。それ
から売上を上げる為に建築資材の販売を広げ、新
建材、設備機器、ｱﾙﾐｻｯｼ、そして、ｼｽﾃﾑｷｯﾁﾝ、ﾕﾆｯ
ﾄﾊﾞｽ、給湯器の取付工事、またｻｲﾃﾞｨﾝｸﾞ、屋根工
事と付加価値を付けた会社へと変化させ、仕舞に
は大工さんまで派遣するようになり、建築工事を
請け負う事の出来る会社にして来ました。そして
工務店様のお役に立てる会社に成ったのですが、
そこで落とし穴に嵌ってしまいました。それは、
新規の工務店に材料を売ったら、あっという間に
２カ月で１000万円の売り上げに成ってしまい、集
金に行った時、「お宅に払うお金は無い」よ、と
言われ、どうにか成りませんかと聞くと、「売っ
たお前が悪いんだ」から諦めろと言われました。
その時は、その社長を殺してやろうか思いました
が、良く考えると私が、支払い能力が有る会社か
も調査しないで売ったのが悪いのだから当たり前
だなと思い、その気持ちを収めました。そして次
の日から私は、資材会社は従業員に任せ、建築と
不動産の会社を造り地域密着の逃げも隠れもしな
い、ｱﾌﾀｰﾌｫﾛｰの出来る会社にするぞと心に決め今
の会社のルﾋﾟﾅｽﾊｳｽ㈱を創業しました。
　始めたのは良いですが仕事が有りませんので、
不動産屋さん廻りをしていた時、同友会という勉
強会で知り合った次期会長の勝田さんが不動産屋
さんだったので会社を訪問した所、気持ちの良い
社長さんなので、この人だったら「私を裏切らな
い人だな」と思いお付会いを始めさせていただき
ました。そのうち色々な仕事もさせていただき自
宅を建てる話が出た時の話ですが、「自宅は他の

会社の工法で建てたいんだ」と言われたので、「ﾁ
ｮｯﾄ待った」当社の建てる工法も負けないからどう
にか当社でお願いしますと強い気持ちで伝えたと
ころ、しょうが無いなという事で自宅を建築させ
ていただきました。
　それからは、勝田さんらお願いされた事は一つ
返事で「ﾊｲ」と言う癖が付、今度、倫理の会長を
受けるから三役の事務長をお願いしますと言われ
た時も「ﾊｲ」、そして今度は良い会が有ると言わ
れ、柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの入会を誘われたのですが、私
もその前に、ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞに入った経験から奉仕団
体の会に入っても仕事に全然ﾌﾟﾗｽにならない会だ
と思いましたので、さすがにその時は、お断りを
したのですが、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞはそんな事はなく、逆に
どんどん自社の宣伝をして仕事につなげられる会
だから是非入会してくださいと言われたので、そ
れではと、また一つ返事で「ﾊｲ」とすぐに入会を
決めたのでした。このような切っ掛けでﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
に入らせてもらいました。それから、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの
事もまだ良く理解していないまま、１３年目を迎
えましたが、何故ここまで続けてこられたかと思
いますと、柏西ｸﾗﾌﾞのﾒﾝﾊﾞｰがとても素晴らしい
し、またこの例会の会場、そして料理も美味しく
他ｸﾗﾌﾞから比べると恵まれている所が沢山あるか
らだったと思います。是非共、新しいﾒﾝﾊﾞｰの方も
多くのすばらしい仲間を造って、また、家族の方
にも参加して頂き柏西ｸﾗﾌﾞの良さを広めていただ
きたいと思います。それがまたﾛｰﾀﾘｰの基本の職業
奉仕につながって行く事だと思います。
　私は、柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入ってとても良かったと
思います。そして柏西ｸﾗﾌﾞに推選してくださった
勝田さんに今、とても感謝をしています。そし
て、その感謝を込めまして次年度の幹事を務めさ
せて頂きますので皆さんも協力を宜しくお願いし
ます｡

卓話 副幹事　金 子  正

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
嶋田 会員、小林（太） 会員、升谷 会員、榎本 会員

パートナー誕生日
日暮 会員、小林 会員、榊 会員（5月）、鈴木（康） 会員（11月）

オブザーバー ゲスト

出席報告

欠席者

出席率　79.66%

59名

12名

五十石、岡島、小澤、ゲイビ、後藤、
佐藤、染谷、髙田、冨士川、水留、金本、
小林（正） 　　　　　　　　　各会員

会員数

結婚記念日
嶋田 会員、斎藤 会員、太田 会員

浅野  肇 様

助川  昌弘 様

住田  みゆき 様

浅野  富美代 会員（柏RC）

長谷川  秀夫 会員（柏RC）





次回の例会は6月21日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・小阪 博司




